

中国「ゼロコロナ政策」終了、経済回復に期待 春節大移動始まる

1 / 9 ロイター

[香港／北京 8日 ロイター] 中国は8日、新型コロナウイルス感染対策の入国時の隔離義務を撤廃した。香港からの入境時の隔離も廃止し、昨年12月から段階的に緩和してきたゼロコロナ政策が事実上終了した。

香港国際空港では、北京、天津、アモイなどの本土行き便のチェックインカウンターも長い行列ができた。香港メディアは、数千人が本土に渡航したとの推定を伝えた。

投資家は、往来の再開で経済が活性化することを期待している。

7日からは春節（旧正月）を挟んだ40日間の特別輸送体制期間「春運」が始まった。今年の旅客数は昨年約2倍の約20億人、2019年の7割程度に回復すると見込まれている。

また、海外旅行の再開も予想され、タイやインドネシアなどの国はインバウンド効果を期待している。

アナリストは、国際線の運航が限られている状況などから、海外旅行がコロナ前の水準にすぐに戻ることはないとしている。

中国は8日、本土住民へのパスポートと旅行ビザ（査証）、外国人への通常ビザや滞在許可証の発給を再開した。

また新型コロナ感染症の管理上の分類も最も厳格な分類から1段階引き下げた。

ただ春節に伴う帰省ラッシュで、医療体制が都市ほど整っていない農村部は感染者の急増を懸念している。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●【速報】新型コロナ 全国の累計死者数が6万人超え

<https://news.yahoo.co.jp/articles/274e4fdb9fc8c216abbe2e1e29f216739e4f63d1>

●沖縄 新型コロナ新たに871人感染 前週比253人増

<https://news.yahoo.co.jp/articles/49e5c1efe6ab9648ad2d10d9746d3f715935f60d>

●春節で21億人が大移動！？ 中国ゼロコロナからの“急転換”で暴動も

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ba3f287933687704426fb333ee12aefd4b615e33>

●福島県・新型コロナ新たに1063人感染確認…5日連続前週上回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/e528eb87ecf339fbd668c7e857eebc0c59971b7c>

●中国で入国時の隔離撤廃 「XBB」16例確認も

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3567945b34293820cf15cc6deb313f64b89b99f8>

●ゼロコロナ撤廃のウラ側 誤算？ 中国の本音

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6e1b04d26a435aa5bbf5efe02bf2c21d4b82143f>

●ワクチン未接種の知事や議員は今後どんどん出てくるでしょうね・・・

<https://www.youtube.com/watch?v=eV4mC2RVgAc>

●ワクチン接種後に帯状疱疹 原因はスパイクタンパクの影響か？ 大学教授の見解は？

大石が深掘り解説 <https://www.youtube.com/watch?v=BLGosnOnMo8&t=175s>

今日のPDF紹介下線をクリック

●[中国、ゼロコロナ政策終了 入境時隔離を撤廃](#)

●[攻めなき日本の薬事行政、名ばかりだった「緊急」](#)

●[中国が入国隔離を撤廃、「ゼロコロナ」終了…邦人駐在員「心身共に負担大きかった」](#)